



## 2024年7月27日 チーム神於山 活動報告

2024.7.29  
シャープ社友会  
チーム神於山 岡森 記

■活動日：2024年7月27日（土） 10:00~12:00

■参加者：チーム神於山 正会員 9名

### ■活動内容

- ・今回は、草刈り、果樹消毒、巣箱確認、竹林の柵のネジ回収等を行いました。
- ・草刈りは、多目的広場を綺麗にしました。
- ・7月の果樹消毒は雨天中止になった前回の活動で散布予定でした。
- ・小鳥の巣箱は未だのようですが、ムササビ、テン、フクロウは私達の巣箱を気に入ってくれているようです。
- ・竹林柵のネジ回収を始めました。先は長そうですがけが防止のためじっくり取り組みます。
- ・参加頂いた9名の皆さん。本当にお疲れ様でした。

### ■次回の活動

- ・次回（8月24日）は、草刈り、竹林柵のネジ回収、巣箱確認をやりたいと思います。  
（8月10日はお盆の為お休みです。）

### 草刈り



広場は、草が伸び、花が咲いて、草原状態。まだ草丈が低目で少し助かったかも知れません。部品が足りない等もあり動いた刈払機は3台。

### 果樹消毒・果樹柵に問題



少し遅くなりましたが果樹の消毒を行いました。



果樹が育って大きくなって果樹柵が少し窮屈になってきました。壊れた所もあるので今後の活動で作り直しをしようと思います。



## 巣箱確認



左：ムササビ。右：テン。他にフクロウやカラスも記録されています。小鳥の巣箱は未だ認知度が低いのか入っていないようです。（フクロウが2羽で写っていました。フクロウは子育て期以外もツガイで暮らすのでしたっけ？）

## 竹林柵のネジ回収



## 活動頂いた9名のメンバーの皆さん



何かと忙しいなか参加頂きありがとうございました。  
活動お疲れさまでした。

イノシシ対策の竹林柵が随分前から崩壊していたのですが後回しになっていました。竹と竹をネジ止めしており、崩れた柵を踏むとネジが刺さって危険な状態でした。二人がいる範囲は通路に落ちていた竹柵のネジを回収しました。

以上

